

Próximo estreno:

Douglas y Andrea Tessa debutarán en el teatro con "La pérgola de las flores"

Los intérpretes nacionales se sumarán al elenco que dirigirá Carmen Barros en septiembre.

VERÓNICA MARINAO Y VERÓNICA SAN JUAN

Un campesino de lima que distribuye flores y verduras en Santiago y una prostituta de la Alameda de las Delicias, conocida como la "Mujer de rojo", serán los personajes con los que Douglas y Andrea Tessa debutarán en el teatro. Ambos se acaban de sumar al elenco que durante la primera semana de septiembre estrenará la nueva "La pérgola de las flores".

Concebido como un homenaje a las actrices Ana González y Silvia Piñero, el montaje es una iniciativa de la Municipalidad de Santiago. Esta décima versión de la comedia escrita por Isidora Aguirre y musicalizada por Francisco Flores del Campo, será dirigida por la actriz y cantante Carmen Barros, la primera Carmela del musical.

"Cuando Carmen me llamó para ofrecerse el papel, recordé la letra y empecé a cantarla. Sé que hace muchos años la canté, pero no puedo recordar cuándo", dice Andrea Tessa sobre "Tumadas de medianoche", la pieza que le tocará interpretar en la única escena en que aparece su personaje, una prostituta que se pasea por la Alameda.

Tessa y Douglas están a punto de firmar el contrato con el municipio. En el caso del cantante faltan algu-



CAMPO Lindo.— Los cantantes comparten una escena en "La pérgola de las flores". Ella es prostituta; él de limón.

nos juntos para un acuerdo final.

Sobre su debut en el teatro, Tessa comenta: "Me gusta el desafío. Siempre quise participar en un musical. Tratándose de esto y con los homenajes a Anita y Silvia Piñero, es aún más emocionante". Aunque su participación es breve,

la cantante coincidirá con Douglas en el escenario. El bolerista interpretará a Tomasillo, el campesino que enamora a Carmela de San Rosendo. La escena que compartirán ambos es escrita por Pedro Messone, uno de los cantantes que más veces ha personificado a Tomasillo:

"Él está despechado con la Carmela y sale con su amigo, el coronero, a tomar un trago. Se van a la Alameda, se encuentran con esta prostituta y cantan con ella", recuerda.

En las clásicas funciones de la obra —incluida una en la Plaza de Armas y una gala en el Teatro

Carreras musicales

La reposición del clásico montaje encuentra a Douglas en medio de la promoción de su cuarto disco "Enamorados", del que acaba de lanzar el tercer single, "Tú". Además, recorrerá el país en siete presentaciones privadas.

Andrea Tessa, en tanto, también está en trabajo de promoción. En su caso se trata recién de su segundo álbum. La cantante ganó el concurso del sello Azul (de la SCD) con un disco producido por Juan Carlos Duque, "Equinaje clandestino", y lo estrenó en un concierto el lunes 17 de junio.

Vestida con la moda de la música pop actual la cantante reapareció con un compendio de baladas con arreglos electrónicos y ya está sonando en las radios la canción "Tempo miedoso".

Municipal— ya están confirmados Amaya Forch en el papel de Carmela y Felipe Ríos en el de Carlucho (el antagonista de Tomasillo). El elenco de 40 actores incluye además a Emilio Gasset, Violeta Vidaurte, Nelly Maruante, Pedro Villagra, Peggy Cordero y Rodolfo Pulgar.

629116

Douglas y Andrea Tessa debutarán en el teatro con "La pérgola de las flores" [artículo] Verónica Marinao <y> Verónica San Juan

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:San Juan, Verónica, 1965-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Douglas y Andrea Tessa debutarán en el teatro con "La pérgola de las flores" [artículo] Verónica Marinao Verónica San Juan

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa